

*“ le groupe Action d’Eclat, dirigé par Odile Finck, vient de remporter, après compétition, le budget Vectibix des laboratoires Amgen. Il s’agit d’un anticorps monoclonal indiqué dans le cancer colorectal.”*

*“ le Dr Patrick Plaisant rejoint le groupe Action d’Eclat en tant que Directeur Médical. Après 10 ans de pratique en cabinet médical, Patrick a débuté sa carrière comme médecin concepteur rédacteur avec Eric Salat qui dirige aujourd’hui Komodo, puis Alain Gadat chez 1,2,3 santé. Patrick vient renforcer une équipe de 4 directeurs médicaux coordonnés par le Dr Alain Gadat, directeur des stratégies médico-marketing chez Action d’Eclat.”*